
 

         

 

 
   VERBALE N°  210 
 

SEDUTA  del  9 novembre 2016 

      

L’anno duemilasedici il giorno nove del mese di novembre la sede di via Marchese 

Ugo 60 convocata dal Presidente dr. Fausto Torta, giusto avviso n° 200 del 28 

ottobre 2016., la V Commissione Consiliare per procedere alla trattazione degli 

argomenti iscritti all’O.d.G.  

Alle ore 8,30, nessun consigliere presente. 

Presiede la seduta il Presidente Fausto Torta assistito dalla segretaria Marilena 

Manduci. 

Alle ore 09.30 il Presidente dispone l’appello al quale risultano presenti i 

Consiglieri Salvo Alotta, Massimo Pullara e Fausto Torta. 

Constatata la presenza del numero legale il Presidente dichiara aperta la seduta. 

Alle ore 9,34 entra il Cons. Giuseppe maniaci. 

In data odierna, così come indicato sull’O.d.g. suppletivo n. 208 del 7 u.s., è 

previsto l’incontro con la dirigente del settore P.I. per discutere in ordine alla 

proposta di modifica del Regolamento Asili Nido. 

Alle ore 9,45 entra il Cons. Maurizio Lombardo. 

Il Cons. Alotta chiede di intervenire per spiegare alla dott.ssa Fiasconaro il motivo 

di questo incontro. 

L’ipotesi della modifica nasce a seguito di un artico di Repubblica su cui  veniva 

evidenziata la sentenza decisa dal Cda per la regione Sicilia. La questione nasce, 

dice l’articolo, a seguito ricorso fatto da una mamma single la cui bambina era stata 

esclusa dall’ammissione all’asili nido comunale, che aveva ignorato sul 

regolamento i diritti all’accesso. Quindi prima la mamma fa un ricorso al TAR, poi 

un appello al C.g.a. che costringe con un’ordinanza il Comune ad ammettere la 

bambina al nido. In sintesi il Consiglio di giustizia amministrativa per la Regione 

Sicilia, riconosce un criterio di preferenza nell’essere una famiglia uni genitoriale, 

come nel caso raccontato sull’articolo. 



 

Alle ore 10,25 entra il Cons. Giuseppe Federico, alla stessa ora esce il Cons. 

Maurizio Lombardo. 

Un lungo e abbastanza articolato dibattito si sviluppa sulla questione, dove il Cons. 

Alotta insiste sull’opportunità della autocertificazione. Dichiara che “L’obiettivo è 

quello di tutelare il genitore solo che si occupa dei propri figli. Tenuto conto dei 

tempi utili è bene che l’Amministrazione non si carchi di quelle responsabilità che 

andrebbero a ricadere nel momento in cui si troverebbe a pagare una certa somma 

per i vari ricorsi,  anziché utilizzare tali somme per ben altro utile alla cittadinanza. 

La dott.ssa Fiasconaro fa richiamo al regolamento adottato dalle città di Roma e 

Torino.  

Dopo approfondita analisi, da un confronto unanime, la Commissione  soffermatasi 

sull’art. 6 comma 4 del regolamento vigente, ritiene sia opportuno apportare la 

seguente modifica: 

cassare da “esclusivamente……a potestà genitoriale”.  

Alle ore 11,10 esce il Cons. Giuseppe Federico. 

La Commissione inoltre evidenzia l’opportunità di elaborare un O.d.g con il quale 

impegnare l’Amministrazione Comunale a dare mandato agli uffici competenti di 

elaborare un nuovo Regolamento sui servizi prima infanzia con particolare 

attenzione alla formulazione delle graduatorie in riferimento alle priorità (criteri e 

punteggi, riferito al reddito). 

L’incontro ha termine alle ore 11,45, il Presidente dichiara chiusa la seduta. 

 

LA SEGRETARIA                                            IL PRESIDENTE 

            Marilena Manduci           Fausto Torta 

 

                                  

 

            

          

 

               

 

    


